

AM 90/10655

090103

Sr. Patricio Aylwin Azocar  
Presidente de la Republica  
de Chile  
Palacio de la Moneda  
Santiago  
Chile

**ai** amnesty  
international

Sektion der Bundesrepublik Deutschland e.V.

Bezirk

Gruppe 1121

Göllingen, 29.8.90

Señor Presidente,

Somos miembros de Amnistía Internacional, una organización que interviene en favor de la protección de los derechos humanos en todo el mundo. El trabajo de nuestro grupo regional se centra en el problema de los desaparecidos.

Por eso nosotros apoyamos la creación de la Comisión de Verdad y Reconciliación cuyo fin es esclarecer la suerte de los desaparecidos. Nos es conocido que esta comisión no puede formular una querrela en contra de una persona particular. Apesar de esto esperamos que la comisión transmita las informaciones recopiladas acerca de violaciones de los derechos humanos a los tribunales, para que los responsables sean juzgados.

A nosotros nos parece necesaria la condena de los responsables, porque los familiares tienen el derecho de conocer el destino de los desaparecidos. Además sería probable que el renunciar a la condena necesaria de los responsables facilitaría futuras violaciones de los derechos humanos.

Muy atentamente,

por encargo

Gabriele Mischke